

VALIDITA' SETTEMBRE 2010 - AGOSTO 2013

ACCORDO DI RIFERIMENTO **9 DICEMBRE 2010**TABELLA IN VIGORE DA **GENNAIO 2013- AGOSTO 2013**

Tabella SETTORI MECCANIZZATI (1^ LAVORAZIONE)

cat	p o	par	minimo	i p o	Totale
F	1	100	1.347,33		1.347,33
E	1	112	1.445,17		1.445,17
	2	125	1.445,17	111,89	1.557,06
	3	128	1.445,17	144,31	1.589,48
D	1	134	1.629,92		1.629,92
	2	147	1.629,92	113,65	1.743,57
	3	152	1.629,92	157,27	1.787,19
C	1	157	1.825,65		1.825,65
	2	161	1.825,65	34,21	1.859,86
B	1	179	2.014,40		2.014,40
	2	184	2.014,40	50,82	2.065,22
A	1	201	2.198,18		2.198,18
	2	207	2.198,18	51,26	2.249,44

Tabella SETTORI A SOFFIO A MANO E CON MACCHINE SEMIAUTOMATICHE

Livello	Paga Base	Cont.	Edr	Totale
1*	829,55	512,61	10,33	1.352,49
2	895,97	514,04	10,33	1.420,34
3	961,68	515,22	10,33	1.487,23
4	1.030,75	516,88	10,33	1.557,96
5	1.119,94	518,77	10,33	1.649,04
6	1.228,73	521,62	10,33	1.760,68
7	1.303,37	523,15	10,33	1.836,85
8	1.486,28	528,14	10,33	2.024,75
8 A	1.500,99	528,17	10,33	2.039,49
9	1.666,08	532,11	10,33	2.208,52
9 A	1.715,72	532,25	10,33	2.258,30

* superminimo € 5,28

Tabella SETTORI DELLA TRASFORMAZIONE (2^ LAVORAZIONE)

Livello	Paga Base	Cont.	Edr	Premio Prod.	Super Minimo	Totale
1	829,55	512,61	10,33	15,49	5,65	1.373,63
2	930,22	514,95	10,33	18,08		1.473,58
3	1.036,74	517,12	10,33	19,63		1.583,82
4	1.111,06	518,86	10,33	21,18		1.661,43
5	1.218,61	521,76	10,33	23,24		1.773,94
5 A	1.260,97	521,76	10,33	23,76		1.816,82
6	1.303,37	522,29	10,33	24,27		1.860,26
6 A	1.335,34	523,53	10,33	24,27		1.893,47
7	1.486,27	528,14	10,33	27,89		2.052,63
8	1.666,08	532,11	10,33	32,02		2.240,54
8 A	1.715,72	532,25	10,33	33,05		2.291,35

Elementi aggiuntivi

ZONA EMPOLI

Premio Prod.	Mensa	Acc. Zona
110,72	1,53	16,15
120,51	1,53	10,95
130,25	1,53	10,95
144,72	1,53	10,95
164,39	1,53	10,95
175,55	1,53	10,95
189,75	1,53	10,95
209,81	1,53	10,95
212,38	1,53	10,95
222,47	1,53	10,95
226,61	1,53	10,95

A decorrere dal 1 luglio 2007 viene introdotto un elemento aggiuntivo della retribuzione per i lavoratori con qualifica di Quadro, pari a euro 40,00 mensili. Da GIUGNO 2011 tale importo passa a 60,00 €/m